
Реконструкция системы теплоснабжения в жилмассиве Строителей не повлияет на старт отопительного сезона, - подрядчики

Горловский Медиа Портал
29.08.13 08:21

27 августа мэр Горловки Евгений Клеп провел выездное совещание по вопросу
дальнейшей реализации проекта Киотского протокола в городе. В рабочем совещании
приняли участие курирующие данный вопрос заместители, а также представители ПАО
«Горловсктеплосеть» и подрядной организации. В настоящее время на 4-х КЭТБ,
расположенных в жилмассиве Строителей, подрядная организация приступила к
выполнению ремонтных работ. Так, производится замена кровли, ремонт фасадов,
поставка необходимых строительных материалов.      
  Как заверили специалисты, выполнение работ по реконструкции системы
теплоснабжения в жилмассиве не повлияет на старт отопительного сезона для
жителей.   
  - В технологическом процессе отопительного сезона 4 КЭТБ, где будут проводиться
работы по реконструкции, не задействованы. Сегодня система подготовки, запуска и
прохождения отопительного сезона идет параллельно с процессом реконструкции и
реализации проекта Киотского протокола. Перед подрядчиком и всеми ответственными
службами сегодня стоит задача – чтобы ни один житель жилмассива, ни одна квартира
или дом не заметили ухудшений, связанных с процессом воплощения проекта. А в
конечном итоге реализация проекта позволит устойчиво эксплуатировать систему после
реконструкции, - подчеркнул Евгений Клеп.  
  Как отметил представитель ПАО «Горловсктеплосеть», в системе отопления
жилмассива Строителей на сегодняшний день задействована котельная №30, которая
отапливает порядка 46-и 9-этажных домов. В ходе реализации Киотского протокола
будет произведена полная реконструкция сетей теплотрасс, выполнено строительство
четырех новых котельных, что позволит снизить расход потребления газа, уменьшить
потери при доставке тепла потребителям, даст экономию средств при обслуживании
котельных. Эксплуатация современного японского оборудования позволит, в том числе,
снизить выбросы вредных веществ в атмосферу, улучшить экологическую ситуацию в
микрорайоне.   
  Евгений Клеп подчеркнул важность строгого соблюдения графика выполнения всех
запланированных по реконструкции системы отопления работ, а также продолжение
реализации второго этапа проекта реконструкции системы теплоснабжения Горловки, в
жилмассиве Солнечный.

"Горловский Медиа Портал"

 1 / 1


